

3年学年だより

3年学年だより No.9
2025年11月7日(金)
金沢市立港中学校3年

3年間の集大成を発揮した合唱コンクール♪

10月30日(木)に合唱コンクールが行われました。10月上旬から合唱コンクールに向けて練習が開始されましたが、どのクラスも集中して練習に取り組んでいました。練習期間中に2度リハーサルをし、そのリハーサルを通して得た各クラスの課題を、放課後練習で改善してきました。本番では、どのクラスもさすが3年生!!と思える素晴らしい合唱を金沢市文化ホール全体に響かせてくれました。合唱コンクールを通して、一つの目標に向かって頑張ることや達成感、充実感を得られたのではないでしょうか。この経験を、日々の学校生活にも生かし、より一層のクラスの絆を深めていってほしいものです。

最後に、合唱責任者、指揮者、伴奏者のみなさん、リハーサルや本番の準備、運営に携わった文化委員のみなさん、本当にありがとうございました。

♪1組「モルダウ」



♪2組「虹」 ★優秀賞



★優秀指揮者賞

♪3組「友～旅立ちの時～」★最優秀賞



♪4組「YELL」



●11月～12月の主な予定

7日(金)	小6生授業・部活動参観	12月1日(月)	月初め集会
11日(火)	金沢市第1回統一テスト (社・数・国・理・英の順)	2日(火)	実力テスト (英・国・数・理・社の順)
13日(木)	スクールフォーラム, 進路説明会	15日(月)	三者懇談①
19日(水)	「現代の偉人に学ぶ生き方講座」 講演会(オンライン)	16日(火)	三者懇談②
20日(木)	進路希望調査〆切	17日(水)	三者懇談③
25日(火)	期末テスト①数・理・英・保体	23日(火)	専門常任委員会
26日(水)	期末テスト②社・国 専門常任委員会	24日(水)	生徒議会
27日(木)	公立入試証明写真・卒業アルバム 個人写真撮影	25日(木)	2学期終業式
28日(金)	生徒議会		



～生徒の振り返りから～

最優秀賞をとることはできなかったけど、クラスみんなで全力で歌うことができたと思うし、大変なこともたくさんあったけど、今までで一番いい合唱になったので、最高の思い出になりました。緊張しすぎて「気をつけ、礼」というのを忘れてしまったりいろいろハプニングが起こったけどいい経験になったと思います。吹奏楽部の演奏やスピーチのとき、会場を盛り上げたりできることができこの3-1のいいところだなと思いました！最高に楽しかったです！（1組 小林 里衣紗）

本番、合唱をしているときが一番楽しかったです！賞をとることはできなかったけど、中学校3年間で一番いい合唱だったと思います。みんな最初はあんまり声が出ていなくて心配だったけど、最後にはみんなが本気で歌ってくれて嬉しかったし、「モルダウ」をみんなで合唱できて良かったと思いました。（1組 島田 優花）

合唱コンクールでは声の大きさだけでなく、強弱やハーモニーも意識してやることができました。女子の方は最初から声が出ていて練習していくで楽しかったです。男子も最後のほうはキレイになっていて、本番で合わせて歌えてよかったです。他のクラスも「小さいな」と感じたクラスがなくて、3年生全体で合唱コンをつくり上げた感がありました。賞にかかわらず、今年が一番楽しかったです♪

（1組 高畠 菜瑞奈）

結果としては優良賞ではありましたが、最初のころは声も全然出でていなくて、メロディーや歌詞もあやふやでちゃんとこの曲を仕上げられるか不安もあった中、最終的にはみんなしっかり声を出して、良い思い出になる合唱を3-1のみんなでつくれて嬉しかったし、良かったなと思いました。（1組 平野 瑛都）

3年生のトップバッターとして、自分の出せる大きな声で歌詞もまちがえずに音程を合わせて歌えた。クラスや学年のいいところは、最優秀賞に向かってみんなで頑張るところだと思った。練習も本気で取り組めるところもいいところだと思った。

（2組 小西 律輝）

最優秀賞はとれなかったけど、みんなで協力して先生がいないときでもしっかり練習したり、全員が一生懸命歌ったから優秀賞をとることができました。合唱コンクールを通して3-2の団結力が高まったと思いました。この団結力をこれから授業などの学校生活で生かしていきたいです。ソロパートでは地声にならないように気をつけて歌い、本番も成功できてよかったです。（2組 岡田 希）

優秀賞だったけど、全力で歌うことができました。みんながしっかり歌っていたと思うのでクラスの絆がめちゃくちゃ深まったと思います。ソロも、入るところを間違えずに大きな声で歌えたので良かったです。すごく楽しかったです。3年間で一番思い出に残るいい合唱コンクールになりました。（2組 正田 夕奈）

練習のときから、みんなが積極的に取り組んでくれたから、こんな難易度の高い曲を最後まで歌い切れたのかなと思います。指揮も難しくなかなか上達しなかったのに、ずっと私を支えて協力してくれた伴奏者ふくめクラスのみんなに感謝しています。優秀賞おめでとう！めちゃくちゃ嬉しいです！！（2組 宮本 悠衣）

最初はテンポがとれていなくて自信もなく指揮をしていました。でも、練習を重ねていくごとにうまくなつていって自信もついてきました。途中で指揮のアレンジなどを加えていい指揮になりました。自分は賞をとることはできなかつたけど、みんなで最優秀賞をとれてよかったです。(3組 辻 幹太)

練習から最優秀賞をとるために声を出したり、女子で話し合つて強弱などのポイントを決めることができました。このクラスは1つの目標に向かつて協力できる最高なクラスです。運動会は悔しい結果になつたけど、合唱コンクールで3-3の本気を見せることができたと思います!(3組 勅使河原 玲花)

運動会で負けてから僕たちは本気で合唱コンクールに向けて頑張りました。クラス全員で練習することができてうれしかつたです。特に辻さんは初めての指揮者だったけど、時間を見つけて練習したり、家でも自主練したりして本当にすごいなと思いました。本番も全員で歌つて1位をとれてすごくうれしかつたです!

(3組 中村 玲央那)

クラスで最優秀賞をとれたので良かったです。特に他のクラスよりも声も出てたし、きれいにハモつたりできていたし、強弱も意識できたので良かったです。指揮者賞はとれなかつたけど、どこよりも3組が一番すごかったです。学年としてはみんなが一生懸命に参加していて、アドバイスし合つたり、より良くしようとしていくところがいいところだと思った。(3組 松本 萌愛)

最優秀賞はとれなかつたけど、クラスの人と協力して歌うことができてよかったです。最初に歌つたときよりも声がとても大きくなつたし、強弱をつけられるようになつたのですごいなと思いました。昼休みも自主的に練習しようと声かけしてくれた人もいて、歌の練習がとても楽しかつたです。(4組 安部 帆乃香)

練習開始の最初のころより、本番ではものすごく大きな声になつた。パートリーダーがみんなを引っ張つてくれたおかげで、より団結力が高まつた気がする。1,2位にはなれなかつたけど、いい合唱ができてよかったです。学年全体が最優秀賞を目指して本気で頑張つていて素敵でよかったです。そして、みんなで楽しく合唱コンクールを終えていい思い出にすることができて本当に良かった。(4組 岩上 鈴奈)

最優秀賞はとれなかつたけど、本番は今までで一番いい合唱だったのでよかったです。昼休みや放課後の練習では友達と「この部分をこうしたらいい」とかを教え合いながら深め合うことができました。この合唱コンクールで前よりも仲が良くなつたと思います。結果はよくなつたけど、すごくいい経験になりました。すごく楽しかつたです。(4組 忠村 侑威)

最初は歌詞を間違える人がいたり、スピードが合わなかつたりしたけど、練習するにつれてパートリーダーを中心に話をしたり、伴奏者、指揮者の意見を聴いたりしてどんどん上達したと思うし、昼休みの練習をすることでクラスの士気も上がつたので良かった。賞はとれなかつたけど、クラスの団結力が高まつたと思う。

(4組 山本 理平)

